



Un BAAPS artistique et inspiré : « Ma vie d'ado » en chanson et en images

publié le 27/05/2025

Voici le résultat de deux BAAPS menés tambour battant par nos élèves !

Lors du premier BAAPS, consacré à la chanson, les élèves ont laissé libre cours à leur créativité. Ils ont choisi leur style musical, sélectionné un thème qui leur tenait à cœur, et écrit ensemble les paroles de leur propre chanson : « Ma vie d'ado ».

Une fois le texte finalisé, direction le studio d'enregistrement du campus des projets, où ils ont donné de la voix pour immortaliser leur création musicale.

Mais l'aventure ne s'est pas arrêtée là ! Lors du deuxième BAAPS, les élèves ont endossé un nouveau rôle : celui de scénaristes et de réalisateurs. Ils ont imaginé, écrit, puis tourné le clip vidéo accompagnant leur chanson.

Un grand bravo aux compositeurs, chanteurs, acteurs et à toutes celles et ceux qui ont contribué à ce projet artistique original et ambitieux. Leur investissement et leur enthousiasme se ressentent dans chaque note, chaque image.

Un grand merci également à Mesdames Jeanty et Gadé, qui ont accompagné les élèves tout au long de cette aventure créative.

□ Découvrez dès maintenant le clip "Ma vie d'ado" en cliquant ici :

□[<https://tube-sciences-technologies.apps.education.fr/w/uR359zc68k8CyWqwV1TTS7>]



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.